
                   Le mot du maire 
 Madame, Monsieur, 

 Afin de vous informer sur l’activité de notre commune, voici notre lettre d’automne, 
quelques semaines après la rentrée scolaire et à mi-chemin entre deux budgets… 

 Cette rentrée des classes s’est déroulée sans encombre. Après le souhait largement 

partagé et exprimé par les parents et les enseignants de voir de nouveau s’appliquer la semaine 
de quatre jours, chacun semble avoir repris ses habitudes d’antan. 

 Je voudrais néanmoins remercier tous les acteurs (personnel en particulier,            

associations, intervenants extérieurs) qui ont su, durant les trois dernières années où les TAP 
ont été mis en place, leur apporter qualité et attrait et ont permis aux élèves de Cellettes de 
bénéficier d’activités enrichissantes. 

 Pour parler budget : celui de 2017 est en cours de réalisation, l’essentiel des dépenses 

prévues est engagé. 

 Le budget 2018 se prépare. Pour une grande part il sera consacré à la 1er phase de 
l’aménagement du bourg. Les études préliminaires ayant été conclues, la maîtrise d’œuvre  

choisie (il s’agit du cabinet Arcamzo) nous entrons dans la phase de concertation entre le 
maître d’œuvre et les élus et, bientôt, entre les élus, le maître d’œuvre et les cellettois. (vous 
serez invités à vous prononcer lors d’une réunion publique). Les enjeux seront techniques,    

environnementaux, fonctionnels et financiers… 

 Si aujourd’hui nous commençons à cerner l’importance des travaux qu’il faudra réaliser 
dans les prochaines années, leur rythme dépendra de notre capacité budgétaire et du niveau 

des subventions qu’il sera possible d’obtenir. Car, lorsque l’on parle de restrictions budgétaires, 
elles s’avèrent s’appliquer à tous niveaux, y compris à celui de nos financeurs habituels ! 

 Un autre projet d’importance est, lui aussi en cours d’élaboration, il est celui-la       

intercommunal au sein d’Agglopolys. C’est la réalisation à l’horizon 2020 d’un PLUI HD, sigle 

barbare qui cache le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal qui intègrera l’Habitat et les     
Déplacements sans oublier non plus d’ailleurs le zonage d’assainissement. 

 Ce document qui se construit aujourd’hui entre différents élus, un bureau d’étude et 

un certain nombre d’acteurs dans les communes va s’élaborer sous le regard de la population qui 
en son temps sera conviée.  

 Il s’achèvera au terme de multiples réunions et rendez-vous et d’une enquête publique 
où chacun pourra venir s’exprimer. Il sera ensuite l’unique document de toute l’agglomération 

et se déclinera, commune par commune, tenant compte au mieux des spécificités. Il se       
substituera au PLU actuel. 

 En vous souhaitant bonne lecture, je vous donne rendez-vous en décembre pour notre 

bulletin annuel.  

 A bientôt donc. 

Michel CONTOUR 

 Lettre du Conseil - Octobre 2017 
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Horaires dõouverture de la Mairie  

 Lundi et Mercredi  14 h à 18 h -  Mardi, Jeudi, Vendredi de 8 h 15 à 12 h 15 -  Samedi de 10 h à 12 h   

Fermé le samedi pendant les vacances scolaires 

 

 ( 02 54 70 47 54           7  02 54 70 37 48 
IPNS  
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Balade des Arts 

La 1ère édition de la balade des arts a rassemblé une trentaine d'artistes 

amateurs et professionnels dans des lieux d'exposition en plein air autour du 

Beuvron. La météo clémente a attiré de nombreux visiteurs, des cellettois 

mais aussi des visiteurs qui ont pu ainsi découvrir les atouts de notre       

commune.  

Le soir, le Cellafetes a proposé son traditionnel repas de plein air. Puis les 

enfants et leurs parents ont pu déambuler avec la retraite aux flambeaux qui 

s'est déroulée en musique cette année.  

 

 

 Que sõest-il passé cet été sur notre commune... 

      

 

 

Festival « Va Jouer Dehors » 

Le 15 août, au château de Conon, a eu lieu l'inauguration du Festival ç Va Jouer  

Dehors. ». L'occasion de découvrir un quatuor de jeunes musiciens talentueux dans 

l'interprétation d'œuvres de musique baroque...le tout dans un environnement   

magnifique !    

Forum des Associations 

Le forum des associations a eu lieu le 9/09 sur la place du 11 novembre et dans la salle des fêtes.  

Malgré la météo un peu fraîche, les cellettois se sont déplacés nombreux pour prendre contact avec les           

associations locales . 

   
Vide-grenier 

Le dimanche 17 septembre, malgré un temps bien médiocre, le Comité des Fêtes  

a accueilli avec crêpes et café les visiteurs venus rendre visite aux quelques        

exposants.  

Rendez-vous est donné à tous pour la prochaine édition… sous le soleil,             

espérons-le ! 

Photo de Tony Leduc 

Point numérique 

 

Un point numérique vient d’être mis en place à la Mairie afin d’offrir, aux heures d’ouverture,  une          

assistance aux usagers qui rencontrent des difficultés pour accéder à l'offre numérique ou pour           

l'accomplissement de leurs démarches administratives en ligne.  

Sachant que, par souci de confidentialité, les demandeurs devront effectuer eux-mêmes la saisie des 

informations nécessaires aux pré-demandes de carte d’identité ou de passeport, aux demandes de carte 

grise ou de permis de conduire ou encore pour l’accès aux services CAF,CPAM, Pôle Emploi… 
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Centre de Loisirs Sans Hébergement 

Rentrée scolaire 2017 - 2018 

En raison du passage à la semaine de 4 jours à partir de la rentrée 2017-2018, nous vous informons que le centre 

de loisirs sera en mesure d’accueillir vos enfants les mercredis sur la demi-journée ou la journée entière         

(cf  tableau ci-dessous), avec ou sans repas au restaurant scolaire.  

Consultation des tarifs sur le site de la mairie de Cellettes. 

Retour à la semaine de 4 jours d’école, suppression des Temps d’activités périscolaires, organisation d’un accueil 

au Centre de Loisirs toute la journée où des activités à thème (s) seront proposées par les agents d’animation. 

Effectifs à la rentrée : 3 classes maternelles :     78 élèves - 6 classes élémentaires : 160 élèves. 

Pendant l’été, le matériel informatique à disposition de l’école élémentaire a fait l’objet d’une évolution en      

concertation avec l’équipe enseignante. Un don du conseil régional nous a permis d’équiper chaque enseignant en 

ordinateur portable. Par ailleurs, la commune a investi dans une valise informatique comprenant 14 ordinateurs 

destinés à l’enseignement dans les classes,  financée pour partie grâce à une subvention de l’Etat dans le cadre 

du « programme de préfiguration du plan numérique.  

Nous espérons que cette modernisation informatique permettra à tous de bien travailler ! 

  Arrivée Départ midi Retour Départ soir 

Matin (sans repas) entre 7 h 15 et 9 h 
entre 11 h 45 

et 12 h 
    

Matin (avec repas) entre 7 h 15 et 9 h 
entre 13 h 15 

et 13 h 30 
    

Après-midi 

(sans repas) 

entre 13 h 30 

 et 14 h 
    18 h 30 

Après-midi 

(avec repas) 

entre 11 h 45 

et 12 h 
    18 h 30 

Journée 

 (sans repas) 
entre 7 h 15 et 9 h 

entre 11 h 45 

et 12 h 

entre 13 h 15 

et 13 h 30 
18 h 30 

Journée 

(avec repas) 
entre 7 h 15 et 9 h   18 h 30 

Les documents pour les inscriptions seront distribués aux enfants entre chaque période de vacances (cycle 

de 5 ou 6 semaines) Veillez à bien respecter les dates de retour des coupons réponses.  

Vous avez aussi la possibilité de les inscrire ponctuellement en fonction de vos besoins et des places     

disponibles.    

ATTENTION  

1) Toute inscription entrainera automatiquement la facturation de la p®riode concern®e (journ®e ou     

į journ®e) et du repas, exception faite en cas de pr®sentation dõun certificat m®dical ou             

dõannulation au plus tard le vendredi pr®c®dent le mercredi concern®. 

2) Tout d®part de lõenfant apr¯s la fermeture automatique du portail entrainera une facturation 

double de la p®riode du soir. 
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Produits locaux 

 La voiture électrique se développe aujourd’hui de façon certaine et la mairie a        

souhaité accompagner cette technologie pour la mettre au service des touristes et 

des habitants de Cellettes. Cette démarche rentre dans le cadre d’un maillage       

territorial qui a pour but de sécuriser les utilisateurs de ce type de véhicule, sachant 

que leur autonomie reste à ce jour limitée. 

Le conseil municipal s'est engagé auprès du SIDELC et du conseil départemental du 

Loir et Cher dans une démarche en faveur de l'accompagnement et de la  promotion de 

l'utilisation des véhicules électriques. Ainsi depuis peu, une borne de recharge pour 

voitures électriques est en service place du 19 mars (en face du camping). 

Borne de recharge pour véhicule électrique 

PLUI-HD - Concertation citoyenne  

 Un questionnaire en ligne pour connaître vos souhaits pour l’agglomération  

 

Après une phase de diagnostic, le Plan Local d’Urbanisme intercommunal Habitat- Déplacements (PLUi-HD) 

d’Agglopolys entre désormais dans une phase projet, où il s’agit de définir les grands axes de                 

développement du territoire à l’horizon 10-15 ans. Pour participer à l’élaboration de ce projet, répondez au 

questionnaire sur agglopolys.fr !  

Le questionnaire comporte 3 rubriques  

- Votre pratique du territoire : mieux comprendre les usages, les pratiques et le niveau de satisfac-

tion des habitants sur lõhabitat, les d®placements et les services.  

- Votre vision du territoire : savoir comment est peru le territoire par ses habitants, notamment 

ses points forts.  

- Et pour demain ? : prendre la mesure des enjeux, pour penser lõurbanisme de demain et les ®volu-

tions ¨ envisager dans la mani¯re dõhabiter et de se d®placer.  

Rendez-vous sur www.agglopolys.fr/plui  

Pour plus d’informations vous pouvez contacter le SIDELC - 15 rue Franciade - 02 54 55 16 50 

http://www.lanouvellerepublique.fr/Loir-et-Cher/Actualite/24-Heures/n/Contenus/Articles/2017/09/06/CARTE-Voitures-

electriques-les-bornes-de-recharge-en-Loir-et-Cher-3215928 

EN DIRECT DE NOS FERMES : UN SITE EN LIGNE !  

Agglopolys est engagée depuis plusieurs années dans la valorisation des filières agricoles locales et le                 

développement des circuits courts. En 2015, la Communauté d’agglomération de Blois a mis en place une               

signalétique « En direct de nos fermes », permettant au grand public de repérer, sur les marchés, les producteurs 

locaux. En 2016, elle a diffusé une carte des producteurs locaux de son territoire.  

En 2017, elle s’est associée avec Beauce Val de Loire et Grand Chambord pour lancer le site  internet :   

endirectdenosfermes.fr  
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Les commissions « voirie, sécurité routière, environnement » et 

« communication » se sont réunies en  juillet pour faire un tour de la          

commune ! Objectifs : repérer tous les lieux fleuris et  mesurer l’impact du 

« zéro pesticide » dans la commune. 

Pour rappel, depuis le 1er janvier 2017, l’utilisation des produits                   

phytosanitaires pour l’entretien des espaces publics est interdite. Nos agents 

utilisent donc d’autres techniques notamment mécaniques pour  désherber et 

entretenir les allées de la commune !  Et cela prend beaucoup de leur temps !  

Fleurissement 

 

Projet participatif 

Connaissez-vous le Yarn bombing ? Non ? alors peut être connaissez-vous le Tricot Urbain !  

La commune vous propose de participer à un grand projet participatif. L’idée finale serait d’« habiller » des 

arbres de la commune sur le trajet de la balade des Arts 2018. Pour cela, nous invitons tous ceux qui le souhai-

tent à tricoter des écharpes de 25 cm de large et de la longueur souhaitée. Les couleurs, les motifs, l’épaisseur 

de la laine, le point de tricot utilisé, la longueur réalisée, tout est libre ! C’est selon le gout et les possibilités de 

chacun ! 

Le nombre d’arbres « habillés » sera fonction de la longueur d’écharpes récoltées et mises bout à bout.  Plus il y 

aura de tricot, plus ce sera joli ! 

Tout le monde peut participer : les grands et les petits, les garçons et les filles, ceux qui ont beaucoup de temps 

et ceux qui n’en ont pas beaucoup… Alors tous à vos aiguilles. Si vous ne souhaitez pas tricoter, mais que vous 

avez un peu de laine à donner (même des pelotes entamées), vous pouvez participer en la déposant au secrétariat 

de maire. 

Réunion dõinformation le samedi 18 novembre 2017 à 10 h à la salle du Conseil.Pour tout renseignement,  

contacter le secrétariat de mairie ; 02 54 70 47 54. 

Pour limiter leurs interventions, et rendre notre commune encore plus agréable, des jachères fleuries ont été 

réalisées : le long du mur qui mène aux passerelles, près de l’église et bien d’autres endroits que vous avez pu 

admirer. 

Mais bien sûr, le fleurissement de notre commune ne s’est pas limité à cette action. On peut encore noter cette 

année les magnifiques compositions florales sur le pont et à l’entrée du bourg. Nous avons à cœur l’embellisse-

ment permanent de notre commune et l’aménagement du bourg ira dans ce sens. 



Nos amis les bêtes... 

 
Les chiens... 

Destiné aux loisirs des jeunes enfants, cet espace est régulièrement pollué par des déjections de 

chiens dont les maîtres sont peu soucieux de la propreté des lieux.  

Pour information, l’arrêté municipal 2010-68 relatif à la salubrité et la propreté prévoit dans son article 6 : 

« Il est interdit de laisser divaguer les animaux domestiques sur la voie publique. Les chiens  doivent être tenus 

en laisse. Ils doivent être pourvus d’un procédé permettant l’identification de leur propriétaire (tatouage, plaque 

gravée ou tout procédé agréé par le Ministère de l’Agriculture).  

Lõaccès des bâtiments publics, aires de jeux est interdit aux animaux. 

Chaque propriétaire doit veiller à ce que son animal ne souille pas la voie publique ou les espaces verts par ses 

déjections qui doivent être ramassées immédiatement.  

Cette obligation ne s’applique pas aux personnes titulaires de la carte d’invalidité prévue à l’article L 241-3 du 

Code de l’Action Sociale et des Familles. » 

Faut-il strictement faire appliquer cet article ?  A méditer... 

é Et nos chers petits matousé 

A travers cet article, nous faisons appel au bon sens de chaque      

propriétaire. En effet, de plus de plus de doléances nous parviennent 

en mairie concernant la présence de chats qui se sont appropriés les 

espaces voisins de leur domicile,  les nuisances engendrées, le nombre 

conséquent de cette population… 

Aussi, afin de pouvoir rencontrer les propriétaires pour les sensibiliser, il est dans un premier temps  

essentiel que le chat soit identifiable. L’article L212-10 du code rural précise cette obligation :  

« Les chiens et chats, préalablement à leur cession, à titre gratuit ou onéreux, sont identifiés par un     

procédé agréé par le ministre chargé de l'agriculture mis en œuvre par les personnes qu'il habilite à cet 

effet. Il en est de même, en dehors de toute cession, pour les chiens nés après le 6 janvier 1999 âgés de 

plus de quatre mois et pour les chats de plus de sept mois nés après le 1er janvier 2012. L'identification 

est à la charge du cédant. » 

Par ailleurs, la solution (aux différents désordres) préconisée par les associations de protection des 

d'animaux est la stérilisation qui permet de : 

 üprotéger les animaux en évitant la surpopulation, 

 üsoulager le travail des associations de protection animale, 

 üsupprimer de nombreuses contrariétés liées à la possession d'un chat (chaleur de votre chatte, 

   marquage urinaire, bagarre entre mâles, etc...) 

 ülimiter la propagation de maladies. 

Nous remercions les propriétaires qui se sentent responsables au travers de ces lignes et restons à leur 

disposition pour tout échange sur ce sujet. 
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  Contrairement aux automobilistes dont les accidents de voiture se produisent 

plutôt en période estivale, les piétons sont plus exposés  l'hiver. Au cours de 

ces mois, la luminosité faiblit, les autres usagers de la route voient donc plus 

difficilement les piétons. Alors pour limiter les risques d'accidents, il est     

encore plus indispensable pour un piéton d'être visible de loin la nuit.  

La solution : équiper les habits et le cartable de votre enfant de bandes ou 

stickers rétro réfléchissants qui renvoient vers les conducteurs la lumière de leurs phares, rendant un piéton 

visible à plus de 150 mètres contre 30 mètres sans ! 

En campagne l’enfant piéton doit circuler à contresens de la circulation (côté gauche de la chaussée), les       

vêtements réfléchissants ou tout équipement (source de lumière provenant d’un portable ou d’une lampe)      

pouvant signaler sa présence aux automobilistes est vivement recommandé. 

Vigilance cambriolages 

Le succès de la lutte contre les cambriolages repose en grande partie sur le sens civique des citoyens,           

véritables co-acteurs de la sécurité. Si vous constatez la présence d’individus au comportement suspect dans 

votre quartier ou des signes de repérage (sur les murs, le sol, les boîtes aux lettres…) mais également un       

véhicule suspect (roulant lentement), contacter la mairie (en semaine entre 8h30 et 17h00) ou le 17 en prenant 

soin de retenir le signalement des rôdeurs et de leur véhicule (plaque d’immatriculation en  premier lieu, marque, 

type et couleur du véhicule en second lieu). Le cas échéant, n’hésitez pas à prendre des photographies,          

notamment à l’aide de votre téléphone portable. Cela peut apporter plus tard une aide précieuse à l’enquête.  

Avant de partir en vacances ou week-end,   pensez à signaler votre départ et à vous inscrire en remplissant un 

formulaire disponible en gendarmerie ou en  mairie. Des patrouilles régulières seront ainsi effectuées devant 

votre habitation. 

Vous pouvez également contacter votre voisin référent dont les coordonnées sont disponibles en mairie.  

Repas des Aînés 

    

Cette année, le Repas des Aînés se déroulera  

Dimanche 12 novembre 2017 à 12 h  

au Foyer Familial. 

     Une invitation sera envoyée aux  

personnes concernées. 

Frelon asiatique 

 Agglopolys a mis à disposition du public un dispositif de            

signalement et de destruction systématique des nids chez les  

particuliers, en partenariat avec le Syndicat apicole de Loir-et-

Cher et le Groupement de Défense Sanitaire de Loir-et-Cher. Un 

formulaire en ligne sur le site www.agglopolys.fr, simple et 

facile dõaccès, permet de déclarer la présence dõun nid et de 

faire intervenir une entreprise spécialisée à titre gratuit. 

Pour toute question : Agglopolys - Direction de l’Environnement 

Tél. 02 54 90 35 90 ou biodiversite@agglopolys.fr  

Pour ne manquer aucune information concernant la Commune, l’école, le centre de loisirs associatif (le CLAC), 
le centre de loisirs communal (Les P’tits castors) et bien d’autres informations utiles, abonnez-vous à 
« Alertes Email » sur le site de la mairie :  

http://cellettes41.fr 

Vous ferez partie des privilégiés qui recevront les infos en avant-première... 
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Samedi 11 novembre :  Exposition d’assiettes commémoratives sur la guerre 1914-1918 à la salle du conseil 
    organisée par la Maison du Tourisme 

Vendredi 17 novembre : Assemblée générale de la Bc de Cellettes (bibliothèque) 

Samedi 18 novembre :    Boum des ados (uniquement sur inscription) organisée par le Comité des Fêtes au  
    Complexe sportif des Etangs Frileux 

Dimanche 26 novembre : Thé dansant organisé par Ensemble et Solidaire l’Unrpa 

Vendredi 8 décembre :  Assemblée générale de la Gymnastique volontaire 

Agenda 

Agenda 

ATTENTION : depuis le 16 octobre 2017 les demandes de carte grise se font uniquement par internet.       

Plus de délivrance au guichet de la Préfecture 

Comme précisé dans la lettre du conseil du mois de juin, depuis le  2 mars 2017,  les demandes de cartes     

nationales d’identité sont désormais traitées selon les modalités alignées sur la procédure en vigueur pour les    

passeports biométriques. En conséquence vous pourrez effectuer vos démarches pour la carte d’identité           

uniquement dans une des 13 mairies du département figurant sur la carte ci-dessous,  et de préférence sur 

rendez-vous. 

Au vu des délais d’obtention d’un rendez-vous dans les différentes mairies (environ 2 mois), vérifiez bien la date de 

validité de votre carte (15 ans pour celles délivrées à partir du 1er janvier 2004). 

La pr®-demande en ligne 

Vous pourrez  remplir en ligne une pré-demande de carte nationale d’identité.  Vous n’aurez pas à renseigner de 

formulaire papier au guichet de votre mairie. Ce dispositif concerne aussi bien les premières demandes de cartes 

d’identité que les renouvellements, même dans les cas de perte ou de vol du titre. Cette pré-demande en ligne est 

facultative : il vous est possible de faire l’intégralité de votre demande de carte d’identité en vous  rendant dans 

une mairie équipée de dispositif de recueil qui vous accompagnera dans votre démarche. Vous devrez alors        

compléter le formulaire papier. 

https://passeport.ants.gouv.fr/Vos-demarches/Realiser-une-pre-demande-de-carte-nationale-d-identite-

CNI 

Rappel procédure de délivrance dõune carte dõidentité ou passeport 
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